

Vortrag über den Alaska-Highway

Lindenfels. Der katholische Frauenbund Lindenfels lädt seine Mitglieder sowie alle weiteren Interessenten für Dienstag, 17. März, um 14.30 Uhr zu einem Lichtbildervortrag von Joachim Bartl ins katholische Pfarrheim ein.

Bartl berichtet über seine Reise mit dem Wohnmobil auf dem Alaska-Highway im vergangenen Jahr. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit, die Eindrücke im Gespräch mit dem Referenten zu vertiefen. *red*

CORONAVIRUS: Veranstaltungen in Lautertal und Lindenfels entfallen

Weitere Termine abgesagt

.....

Verschohen wird der Bildervortrag von Joachim Bartl im **katholischen Pfarrheim in Lindenfels**, zu dem der katholische Frauenbund für Dienstag, 17. März, eingeladen hatten hatte. Ein Nachholtermin steht noch nicht fest.

.....

red